
下地町内会三役会　議事録（１２月度） 令和5年12月13日実施

　１９：００～２０：3０

議題 　　下　地　町　内　会

1 伴東ＬＭＯについて（桑原相談役）

桑原相談役から、伴東社協も、ひろしまＬＭＯ（広島型地域運営組織）への参加を目指し、

規約の改定等の準備をしており、臨時評議会で決定される見込みであることを説明された。

2 とんど祭りについて

令和６年１月１４日（日）午後１時より、町内会の行事として行う。

準備作業は、午前９時から行い、下田・堀田副会長が中心となって、協力していただける方に

お願いする。とんどのサイズは、火災予防の観点から、昨年並みの小さめにする。

例年、ぜんざいを振る舞っているが、今年も、ぜんさいを大人向けに振る舞う。

ぜんざいの用意は、中田加代子さんを中心に行い、お酒と、子供向けのおやつは、会長が

手配する。

消防への報告は、会長が行う。

3 稲荷神社の例祭について

令和６年２月１１日（日）午前１１時３０分から、行う予定であるが、下田副会長が確認する。

（後日、確認されて、上記の日程となった。）

例年、子ども会が中心となって、豚汁も振る舞いがあるので、今年も実施したいと思っている。

子ども会会長が、欠席だったため、山根総務部長が、後日、子ども会と調整する。

4 防犯カメラの設置について

先日、菅原神社の賽銭泥棒があったり、ちびっこ広場に不審者が出たりしている。

ドライブレコーダー程度の防犯カメラの設置について、三役の意見を会長が求めた。

三役会としては、効果に疑問があり、設置しないこととなった。

5 年末一斉パトロールについて

伴東社協主催の年末一斉パトロールが、１２月１０日に行われた。

下地からも、多くの参加者があって、感謝している。

最近の犯罪は、大変、高度化しており、夜の見回りや、一斉パトロールのようなものでは

実質的には、抑止効果はない。

ただ、伴東学区の面々が、集合して行動することが、「ゆるやかな繋がり」をもっていると

いう点で、一斉パトロールは有意義だと思っている。

6 要望事項について

２０班の近くにある、安全ポールの多くが、壊れていて、取り換えの要望があった。

昨年の９月に、区役所へ行って、全数の取り換えをお願いしたが、壊れているものだけは

取り替えますという返答であり、１２本が取り替えられた。

しかし、安全ポールの劣化が進んでいて、多くの安全ポールが壊れているので、再度、



区役所へ、取り換えのお願いをすることにする。（後日、区役所より、電話があり、予算の

都合もあるので、来年度になる可能性があるが、取り替えますという連絡があった。）

7 その他

菅原神社例祭の際に、取り壊した社務所の増床部分の処理費が、１３０００円＋消費税

掛かったという報告有り。（屋根部分の波板に、ガラス繊維が入っていて、その処分に、

３０００円が上乗せされた）


